



Fotos: Damian Poffet - 1218

## ERWEITERUNG DES SITZES EINER INTERNATIONALER ORGANISATION, GENÈVE

Das Hauptgebäude dieser Organisation wurde 1966 vom Architekten Jean Tschumi realisiert. Seither wurden notgedrungen diverse Anbauten errichtet, um auf sich ändernde Bedürfnisse reagieren zu können.

Der kompakte Neubau ersetzt diese Anbauten. Ein Sockel verbindet ihn mit dem historischen Gebäude. Das harmonische Gleichgewicht zwischen den verschiedenen Gebäuden in ihrer Umgebung wird wieder hergestellt. Die Planung stellte zahlreiche Herausforderungen dar: Die Komplementarität und die Funktionalität des Raumprogramms, eine einfache Materialisierung mit dem Willen den internationalen Charakter und die Transparenz der Organisation zu vermitteln, Flexibilität für die verschiedenen Nutzer, sehr hohe Energieeffizienz und Kostenoptimierung.



**BAUHERR**  
Anonym

**ARCHITEKTEN**  
Berrel Berrel Kräutler,  
Basel-Zürich

**LEISTUNGEN TEKHNE**  
Gesamtleiter Planung  
Architektenpartner  
Ausschreibung GU  
Bauherrenberatung:  
- Qualitätskontrolle

**TERMINE | BAUKOSTEN**  
2015-2020  
CHF 140 Mio

**PROJEKTDATEN**  
GF 29'200 m<sup>2</sup>  
GV 126'000 m<sup>3</sup>